

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Strategi BPSDMD Provinsi Sumatera Selatan Dalam Meningkatkan Efektivitas Kegiatan Diklat KTAS Tahun 2021. Kompetensi Kepala Tenaga Administrasi Sekolah perlu ditingkatkan lagi seiring dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, maka dari itu diperlukannya Diklat dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan serta mengembangkan keterampilannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Strategi Bidang Pengembangan Kompetensi Teknis Umum Dan Fungsional dalam meningkatkan efektivitas kegiatan Diklat KTAS Tahun 2021 sehingga dapat mengetahui faktor pendukung dan penghambat yang dapat mempengaruhi kegiatan Diklat KTAS Tahun 2021. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan sumber data yakni data primer dan sekunder, subjek penelitian ini berjumlah 3 orang partisipan (Kasubbid Teknis Umum, Kasubbid Jabatan fungsional, dan Staff Kasubbid Teknis umum). Teknik pengumpulan data yang dipakai yakni wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan ialah reduksi data, penyajian data, dan penarik kesimpulan. Kesimpulan penelitian ini yakni: (1) Pelaksanaan kegiatan Diklat Kepala TAS Tahun 2021 yang diselenggarakan oleh BPSDMD Provinsi Sumatera Selatan khususnya pada Bidang Pengembangan Kompetensi Teknis Umum Dan Fungsional menunjukkan bahwa strategi yang digunakan ialah strategi pengembangan SDM yang meliputi *knowlage* (pengetahuan) seperti dengan mengikuti kegiatan diklat Kepala TAS itu sendiri sehingga nantinya dapat mengetahui dan paham perihal tugas di bagian Kepala TAS dan *skills* (keterampilan) yakni seperti mengembangkan keterampilan yang awalnya terampil di bagian mengoordinasi administrasi pembelajaran saja setelah mengikuti kegiatan diklat ini dapat mengembangkan keterampilan lainnya seperti salah satunya yakni menata administrasi kepegawaian. Kegiatan Diklat Kepala TAS ini juga berjalan dengan efektif. Terlihat dari kejelasan tujuan dan kebijakan kegiatan diklat ini sudah sesuai yakni berkoordinasi dengan Dinas Pendidikan Provinsi terkait orang-orang yang berkompeten di bidangnya serta memberikan materi yang sesuai, sedangkan untuk penyusunan program Diklat KTAS ini juga sudah sesuai dengan jadwal kegiatannya yakni dimulai dari 05 april s.d 09 april tahun 2021. (2) Faktor pendukung kegiatan diklat Kepala TAS Tahun 2021 baik itu dari internal (tim pemateri, jadwal, sarana prasarana) maupun eksternalnya (Kepala Badan dan klinik) sudah sesuai. Sedangkan untuk faktor penghambat intenalnya ini sangat berdampak sekali, salah satunya yakni terdapat beberapa peserta yang memang kurang bisa dalam pengoperasian komputer/laptop.

Kata Kunci: Strategi Pengembangan BPSDMD, Efektivitas Kegiatan Diklat KTAS.